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神奈川県ビリヤード協会 -議事録- 

2023.8.9 12:00～ Zoom会議    

参加者：安藤・崎村・板橋・田口・石井・杉万  

  

議論内容：  

１．片岡理事から８／４付けで辞任届を事務局が預かりました。 

理事辞任の承認の可否について。  

２．わかばカップの反省会 

３．レクリエーション大会の準備／計画  

４．県知事杯についての現状の進捗報告 

５．県知事杯についての課題の整理  

６．星槎高校へのビリヤード普及イベントについて 

 

１．片岡理事の辞任の承認の可否について 

   ８／４付けの辞任届を８／９の理事会にて承認する。＜承認＞ 

   ホームページの役員構成の修正を行う。（石井） 

 

  ２．わかばカップの反省会 

KBA ホームページに掲載した、わかばカップのポスター／要項の投稿は、アナリティクスデータからページ 

ビュー数が６３５、これは神奈川県知事杯と同等のページビュー数となっており、興味を持っている選手

が多いことがわかった。また、対戦表アップやフォトアップでもページビュー数が高いことから大会へのエントリ

ーを希望する選手の他に、対戦結果に興味があるアクセス者が多いことが確認された。テスト開催という

こともあり定員３２名にしぼっているが、これだけのビュー数があるということは、今後、大会を継続すると

エントリー選手が多くなることが予想される。（石井） 

イベント完了報告書に記載してあるように、主催者側としては複数の課題と反省はあるものの、初の試

みとしては概ね良好。（杉万） 

参加選手および協賛頂いた企業からは非常に多くの賛同を得られた。今回のテスト企画の大会は成功

だったといえる（石井） 

収支がマイナスの事業結果になったが、ご協賛企業からの応援や潜在需要が多いイベントなので C級ビ

ギナーの大会は継続しておこなっていく。＜承認＞ 

＝＞１１月の第 2回わかばカップ（テスト開催）も、開催する方向で決定。＜承認＞ 
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わかばカップのアンケート調査結果から、レッスン企画、公式戦の開催について総括と洞察を説明（石

井） 

 

  ３．レクリエーション大会の準備／計画 

  企画書の説明を行い、計画された予算にて昨年同様に、ビリヤードイベントを行いたい。（石井） 

  ＝＞ビリヤードを行った事のない人に何かギフトをプレゼントしたい（杉万） 

 ＝＞アイデアを検討していく。（石井、安藤、杉万） 

＝＞当日の段取りを今後決めていく。（石井） 

＝＞レクリエーション大会に参加することに決定＜承認＞ 

 

４．県知事杯についての現状の進捗報告 

  ＝＞遅延無しでタスク進行中。問題無し。（石井） 

 

  ５．県知事杯についての課題の整理 

県知事杯と KBA杯の完全同時開催は初の試み。タイムスケジュールがタイトのため、帰宅者に 

迷惑が掛からないように KBA にて配慮が必要。（崎村） 

＝＞必要に応じて、タクシー代、駐車場代なども予算に計上する＜承認＞ 

 

６．星槎高校へのビリヤード普及イベントについて 

・急遽実施の運びとなったため一般会計とは別に予算を取る。3万円を上限に特別予算を確保する 

ことに決定＜承認＞ 

・KBA の共催としてイベントを実施する。＜承認＞ 

・星槎高校との今後の関係性をどのように考えるか？ 

＝＞KBA としては、今後とも良好な関係を築けたら嬉しい。 

イベントを行う際には担当理事を決めて速やかに活動を行っていく。＜承認＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


